

## FEUSO, EN DEFENSA DE LOS TRABAJADORES DE LA ENSEÑANZA CONCERTADA

# Que la crisis la paguen los culpables de la crisis



Desde hace ya muchos meses, la Federación de Enseñanza de USO viene denunciando la crítica situación económica y laboral por la que atraviesa la sociedad española y que el Gobierno no ha hecho sino ampliar por su nula capacidad para la reacción y para tomar medidas. Para FEUSO, las advertencias que se estaban emitiendo desde diferentes foros e instituciones coincidían con nuestra negativa valoración de que las cosas no se estaban afrontando correctamente y de que el peligro para la economía española, si no se cambiaba el rumbo, era gravísimo.

Al final, los más de cuatro millones de parados bastan, por desgracia, para demostrar el monumental fracaso de un Gobierno errático y de unos sindicatos, los mayoritarios, los de las fotos, cómplices de un macroengaño. No estamos, pues, ante un

problema sectorial, que afecte solamente a determinados trabajadores. Estamos ante un problema grave y general que exige, como hemos repetido desde USO, acciones con-

---

**“No estamos ante un problema sectorial, que afecte solamente a determinados trabajadores. Estamos ante un problema grave y general que exige acciones contundentes y estrategias más globales”**

---

tundentes y estrategias más globales.

En este sentido, la USO no se ha quedado callada y ha llamado la atención, en re-

petidas ocasiones al conjunto de los trabajadores y a la opinión pública de las negativas consecuencias de la política del Gobierno y la necesidad de una contestación social y sindical menos complaciente y mucho más exigente.

Ya en **noviembre de 2007** iniciamos las propuestas con nuestra reacción a las consecuencias de la reforma de la jubilación parcial, que no se quiso abordar en las negociaciones del V Convenio de la Enseñanza Concertada por parte de los sindicatos firmantes de aquel Convenio.

Continuamos en **enero de 2009** con una concentración frente a la sede del Ministerio de Industria y Comercio solicitando que se adopten nuevas medidas que frenen el desempleo y que doten a nuestro país de un modelo productivo competitivo. FEUSO



apoyó activamente esta concentración y la euromanifestación que se celebró el **14 de mayo de 2009** bajo el lema para “combatir la crisis, lo primero el empleo”.

Pero el Gobierno, durante todos estos meses, ha seguido sin rectificar y sin reconocer la dura realidad. Esta política ha provocado que, al final, forzado por organismos internacionales, el Gobierno de Zapatero haya aprobado un decretazo con drásticos recortes sociales que afectan a los más desfavorecidos, a los funcionarios y a los trabajadores de la enseñanza concertada. Para protestar por estas injustas medidas, la USO se concentró ante la sede del Congreso de los Diputados el mismo día, **27 de mayo**, que el parlamento aprobó estas medidas urgentes. Durante la concentración, entregamos un Manifiesto con nuestras reivindicaciones. Al día siguiente, **28 de mayo**, volvimos a concentrarnos contra los recortes sociales frente al Palacio de la Moncloa. Y FEUSO fue una de las or-

ganizaciones convocantes de la huelga general que tuvo lugar el **8 de junio**, que se acompañó de diferentes concentraciones y movilizaciones, donde los afiliados y delegados de FEUSO tuvieron un singular protagonismo. A la vez, en las diferentes Comunidades Autónomas se han celebrado concentraciones y movilizaciones en la misma dirección, contando con el apoyo de la Federación de Enseñanza de USO.

Los recortes salariales aprobados para los funcionarios se están extendiendo también a los trabajadores de la enseñanza concertada de diferentes Comunidades Autónomas: Andalucía, Cataluña, La Rioja, Navarra, Castilla y León, Cantabria, Baleares, Madrid... Esta situación se agrava por los problemas que tiene la Enseñanza Concertada en Extremadura, donde la Consejería de Educación ha suprimido injustificadamente los conciertos en algunos centros, y en Asturias, donde los trabajadores de la enseñanza concertada se encuentran desde hace años en coma laboral y salarial. Desde FEUSO emprendemos las oportunas acciones judiciales para rechazar estos injustificados e ilegales recortes, ya que los docentes de la enseñanza concertada no son funcionarios y sus condiciones de

**“Desde FEUSO emprendemos las oportunas acciones judiciales para rechazar estos injustificados e ilegales recortes”**

trabajo están acordadas en Convenios Colectivos o Acuerdos en cuya gestación han intervenido patronales y sindicatos, y la Administración no puede arbitrariamente, como así está haciendo, intervenir en ellos.

En este sentido, desde FEUSO denunciaremos tajantemente la hipócrita actitud de las Administraciones educativas. En tiempos de bonanza económica, apenas han permitido a los trabajadores de la enseñanza concertada avanzar en la homologación laboral y salarial que desde FEUSO venimos reivindicando. En líneas generales, y por simplificar, las subidas han llegado tarde, mal o nunca, y las diferencias con los trabajadores de la pública siguen siendo muy significativas. Sin embargo, ahora, nos hemos encontrado con la desagradable sorpresa de que a la hora de homologar por abajo, los drásticos recortes han sido inmediatos y automáticos.

Desde FEUSO seguiremos, como así hemos hecho hasta ahora, denunciando la injusticia de estas medidas y de la complicada situación que están generando, que vuelve a desprestigiar todavía más la función docente y que afectará a la calidad de nuestro sistema educativo. Nosotros no somos los culpables de las consecuencias del despilfarro y de una inexistente política económica. No nos vamos a quedar con los brazos cruzados. •

**En Andalucía, FEUSO se ha manifestado contra la Consejería y también se anuncian concentraciones en Cataluña, Comunidad Valenciana...**



**Federació d'ensenyament FEUSOC**

- Després de mes de vint anys reivindicant l'homologació de les condicions retributives i laborals del nostre col·lectiu amb el professorat de l'ensenyament públic.
- Després de l'incompliment sistemàtic de lleis i pactes, per manca de voluntat política de, per avançar en aquesta homologació.
- Després de treballar moltes més hores i cobrar menys i justificar-ho perquè no som funcionaris.

**Els treballadors i treballadores diem:**

**PROU DISCRIMINACIÓ!!!**

Ara, el Departament d'Educació ens vol homologar a la baixa, prenent aplicació una reducció al mòdul del concert de pagament delegat, passant per alt la normativa laboral.

Per expressar el nostre rebuig a les mesures del Govern de la Generalitat vers els treballadors/es d'un sector històricament discriminat, us cridem a expressar aquest malestar i protesta en una concentració del sector concertat de Catalunya.

**Concentració a la Plaça Sant Jaume de Barcelona. Dijous 17 de juny de 2010, a les 19 hores.**